

Wanderung zum Jahresausklang

Einer lieb gewonnenen Tradition folgend wanderten Mitglieder der Ortsgruppe Enzweihingen zum Silvestertreff des TSV Enzweihingen. Vom Bruckenwasen aus führte die insgesamt 8 Kilometer lange Tour durch Enzweihingen in Richtung Riet zum Mauswinkel. Der Anstieg durch die kleine Schlucht in Richtung Waldhöfe brachte die 22 Mitwandernden trotz der tiefen Temperaturen ins Schwitzen. Auf der Höhe wurden die Wandernden von strahlendem Sonnenschein und einem schönen Ausblick auf eine glitzernde Raureif-Landschaft mehr als belohnt. Durch das Rübholz ging die Tour dann weiter zum Hochwald und dort entlang des Waldrandes bis zur Zufahrt zu den Lindenhöfen aus Richtung Pulverdingen. Die aus dem Enztal aufziehenden Hochnebefelder, im Wechsel mit Sonnenschein, boten von hier aus ein wunderbares Winterbild mit Enzweihingen, Vaihingen und den Stromberg als Hintergrund. Zum Ausklang der Wanderung stärkten sich die Mitwandernden zusammen mit einer Vielzahl anderer Gäste an den angebotenen Speisen und Getränken des Silvestertreffs.

